

EL TIEMPO

DIARIO INDEPENDIENTE

Redacción, Administración e Imprenta
POLO DE MEDINA, 2

Todo suscriptor que comience la suscripción desde el día 15 en adelante de cada mes, lo recibirá gratis hasta el 1.º del mes siguiente.

Número atrasado 10 céntimos

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En toda España... 1 pta. al mes
ANUNCIOS
En 2.ª y 3.ª plana... 0'50 cts. línea.
4.ª... 0'10
ESQUELAS SEGUN TARIFA
No se devuelven los originales
Número suelto 5 céntimos

Teléfono número 25

EDICION DE LA MAÑANA

Franqueo concertado

A CARTAGENA

Es el clásico del abrazo fraternal de murcianos y cartageneros. Es en nuestra vida veraniega, un número casi obligado este viaje de unas horas a la hermosa ciudad hermana que nos recibe vestida con sus mejores galas y con los brazos abiertos.

Y allá van muchos murcianos de los que veranean por esas playas y con todos los que vivimos achicharrados en la ciudad.

Para nosotros es el viaje a Cartagena un respiro, un descanso en esta cuesta fatigosa del mes de Agosto.

Y allá van todos, lo mismo el que lleva la cartera bien repleta de billetes que el que hace el presupuesto ajustado. Con un par de duros hay para todo.

Para las clases humildes, para los trabajadores, constituye el viaje de Cartagena un día de delicia incompensable.

El viaje en el especial, en tercera, que es donde se va más fresco, contentos en espera de las delicias que ofrece la sin par Cartagena.

Desde el tren, a embarcarse. Al «Chalet» ó al San Pedro del Mar, a darse un baño delicioso después de un buen paseo por el puerto.

Luego la económica comida a base de pescado riquísimo, buen vino y una fresquísima sandía.

Por la tarde a los toros; a hartarse de aplaudir a ese monumento de Machaco y a ovacionar ó a pitar a Gallito, según se presente como el torero entre los toreros ó nos dé una representación de su célebre serie de «espantás».

Luego al muelle a ver el desfile y a contemplar la belleza de esas mujercas cartageneras tan elegantes, tan simpáticas.

Y aún queda tiempo para ver un poquito de Feria antes de tomar el tren que nos dejará en Murcia contentos y refrescados después de un día de alegría que costó un puñado insignificante de pesetas.

Murcia y Cartagena se dan en su día de toros de feria, un apretado abrazo fraternal.

¡A Cartagena! Ese es el grito del día.

•
Precio de los billetes de ida y vuelta para asistir a la corrida de toros:
En 2.ª 4'75 pesetas; en 3.ª, 3 pesetas.

•
Modo de efectuar el viaje:
Ida: En el mixto que sale a las cinco; en el especial que sale a las 7'35 y en el mixto andaluz que sale a las 12'50.

Regreso: En el mixto que sale a las siete de la tarde ó en el especial que saldrá a las nueve de la noche.

•
Impresiones de París

30 Julio 1912.

•
¿Quién pudiera tener, en estos tiempos, el vano propósito de descubrir París? ¿Ni cómo pudiera haber el descubrimiento en la manifestación de una rapidísima impresión?

•
Mas, aunque no esté por descubrir, a París como a todas las grandes capitales, no se la conoce bien y se la juzga mal. Para muchos, la gran ville lumière, es solamente la ciudad del ocio y del libertinaje, donde el vicio y la vagancia uni-

versal tienen su natural pasatiempo. Las crónicas periodísticas, los relatos telegráficos de los sucesos que ocurren en la gran ciudad, más que le sus monumentos y grandezas, más que de su vida espiritual, más que de los sentimientos de la gran masa, aun no corrompida, nos hablan del aflamencado calor de sus plazuelas y mercados, de las danzas y piruetas de sus musicallas, de la gracia picante de la chauchonette de moda, de los escándalos de su vida elegante y mundana y hasta de los misterios de su hampa y de las academias de sus apaches.

¿Es que todo esto satisface mejor la voracidad del público que espera siempre con ansia saber cosas de París?

No lo sé. Lo que sé es que por encima de ese París de mucho trapo, de mucho couplet, de mucho Champagne, de mucho sacar dinero, de mucha trotona de boulevard, hay un París artístico, arqueológico, religioso, social, histórico, que merece del viajero más atención que la que se necesita para comprobar sobre el terreno aquellos otros rasgos, ya vulgares, a fuerza de reproducirlos la sátira y la caricatura.

Subamos, subamos alto, montemos nuestro observatorio ideal a la altura del Arco de Triunfo de la Estrella ó de una de las plataformas de la Torre Eiffel y coordinemos los diversos panoramas con un esfuerzo de memoria visual.

Desde allí París, la gran ciudad, como la llamaba Alceste ya en tiempo de Luis XIV, ofrece un espectáculo grandioso. Por todas partes el movimiento, la trepidación, la alegría, la vida intensa. El Sena que divide la ciudad en sentido longitudinal, como cinta de plata entre dos festones de verdor, está surcado incesantemente por vapores repletos de viajeros, por gabarras atestadas de mercancías, por chalanas y remolcadores.

Se vé la población como un conglomerado de más de dos millones y medio de habitantes instalados en cien mil casas; como decía Honorato de Balzac es un calidoscopio de quince leguas de perímetro.

París todo lo asimila y de todo vive: reir es su privilegio característico. Pero al mismo tiempo que su alegría y su risa produce las más extravagantes frivolidades, extien-

de también por todo el mundo la esencia del inganío francés.

La ciudad en que nacieron Moliere y Boileau, Voltaire y Alfredo de Musset no solo es famosa por sus aptitudes universales para el cultivo de las artes, para el progreso de la industria, para la explotación de sus grandes elementos de riqueza, sino que también ha sabido imponer la sutileza de su manera, ese íntimo sentimiento de la proporción, indefinible, que se llama el gusto.

E. X.

COsas QUE PASAN

Parece ser que aquello del jupé-sultote, había pasado a la historia envuelta en el ridículo de su fracaso.

Hicieron algunas probaturas y las más valientes damas que se atrevieron a salir por esas calles con la célebre falda-pantalón salieron casi como don Melquiades cuando va a Barcelona a un mitin conjuncionista.

Se olvidó aquello y las señoras volvieron a sus faldas, más ó menos estrechas, pero faldas al cabo.

Pues ahora, con estos caloritos que se dejan sentir, se ha recrudecido la cuestión con más alarmantes caracteres.

He aquí lo que dice un periódico acerca de lo que ocurriendo está en Nueva York: ¡Allí tenía que ser!

«Los sastres de señoras se han reunido en asamblea, para tratar del modo de conjurar un gravísimo peligro que les amenaza.

Hará quince días que una joven de diecisiete años, perteneciente a una familia de la mejor sociedad neoyorquina, fué a un almacén de ropas hechas para hombre y se compró una docena de pares de pantalones, que le sientan divinamente.

Al otro día recorrió a pié el Broadway, luciendo unos pantalones de los que comprara.

El público aplaudía, y su éxito ha llenado de envidia a todas las mujeres.

Y como el espíritu de imitación está muy desarrollado en el bello sexo, infinidad de señoras y señoritas salen a la calle con airosos pantalones de seda y apoyadas en sombrillas de mangos caprichosos.

Dicen que son muy cómodos y que con ellos tienen menos calor.



**PRIMER ANIVERSARIO
DE LA SEÑORA**

Doña Josefa Jiménez Hidalgo

VIUDA DE ANDREU

Que falleció el 5 de Agosto de 1911

R. I. P.

En sufragio de su alma se celebrará el lunes 5, a las ocho un servicio funeral y se dirán misas, cada media hora, desde el alba hasta las doce, en la iglesia parroquial de San Antolín.

Sus sobrinos y albaceas testamentarios,

RUEGAN la encomienden a Dios y se sirvan asistir a alguno de dichos actos por lo que les quedarán agradecidos por tan señalado favor.

Murcia 4 de Agosto de 1912.

El Excelentísimo e Ilustrísimo Señor Obispo de esta Diócesis ha concedido cincuenta días de indulgencias en la forma acostumbrada.

Y no obstante las amenazas de los partidarios de la tradición, se niegan a quitárselos.

Algunas, no solo se ponen pantalones, sino americanas de hombre, cuellos, corbatas y sombreros de paja, sin más adorno que cintas minúsculas.

Parecen muchachitos recién salidos del colegio. Claro es que los pantalones sólo sientan bien a las mujeres esbeltas de cuerpo airoso.

Las gruesos están horribles con ellos. Una dama muy gorda, que se atrevió a usarlos en la vía pública, fué silbada y tuvo que refugiarse en un café.

Pero como la mayoría de las neoyorquinas ricas son delgadas, los sastres para señoras están alarmadísimos.

Parece que han adoptado graves resoluciones. Nosotros creemos que los que deben tomar graves resoluciones son los esposos, porque eso es pasarse de la raya.

No solo se ponen ya los pantalones sino que se encasquetan todo el traje.

Nada; que si eso cunde vamos a concluir por no saber si estamos hablando con nuestra respetable mamá política ó con el cobrador de arbitrios de canales.

Oposiciones a notarias

Publica la «Gaceta» el reglamento para la oposición a notarias.

Los notarios en el ejercicio y los en situación de excedencia voluntaria que deseen tomar parte en las oposiciones, deberán solicitarlo de la Dirección general de los Registros y del Notariado mediante instancia, extendida en el papel timbrado correspondiente, presentada dentro del plazo de treinta días naturales, contados desde el siguiente de la publicación de la convocatoria en la «Gaceta de Madrid».

En dicha instancia expresarán el

orden de preferencia con que aspiran a las notarias vacantes, y no será necesario que acompañen documento alguno, pero si podrán presentar los que acrediten méritos servicios científicos ó administrativos y el conocimiento de dialectos patrios ó idiomas.

Con la instancia se entregarán 30 pesetas en metálico, que se aplicarán a los gastos que la oposición origine.

El plazo para empezar los ejercicios es el de los treinta días siguientes al de la convocatoria.

Compondrán el tribunal el director general de los Registros y del Notariado, que lo presidirá; el subdirector del propio Centro, ó el que haga sus veces; un catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad Central, el decano del Colegio Notarial de Madrid y un notario de esta capital, un abogado del Colegio de Madrid y el jefe del Negociado del Notariado de la Dirección general, que desempeñará las funciones de secretario.

En ausencia del director general será presidido por el subdirector.

Los ejercicios serán dos: uno teórico y otro práctico, ambos públicos.

El ejercicio teórico consistirá en el desarrollo oral de un tema que versará sobre Derecho civil, común y foral, Legislación hipotecaria y Legislación notarial, en lo que podrá invertir el opositor hasta media hora, y sacado a la suerte de los contenidos en el cuestionario secreto que oportunamente redactará el Tribunal.

El opositor de la trínca hará observaciones por un término que no exceda de un cuarto de hora, a las que el actuante contestará sin emplear más de otro cuarto de hora.

El Tribunal no hará advertencia ni pregunta alguna a los opositores respecto a las materias del ejercicio; pero si hubiese un solo opositor, deberán uno ó más jueces hacer observaciones ó pedir explicaciones al actuante.

El presidente en todo caso podrá exigir que los opositores se concreten a la cuestión, evitando divagaciones impertinentes.

El ejercicio práctico consistirá en redactar un instrumento público.

Parsini y su distinguido colega consignaron en el papel sellado aquella suprema voluntad de la testadora, y esta prosiguió a poco.

—A mi querido Ambrosio Cima. Ambrosio despertó de su especie de sueño y abrió desmesuradamente los ojos.

—Le dejo el huertecito de Giuncheddú que poseo en Sosso, ó bien una suma de cinco mil liras en dinero, a su elección.

—Pero yo... balbuceó Ambrosio con profundo acento.

Se le impuso silencio y la pluma del doctor Larucci consignó estrepitosamente el legado.

—Cada uno de mis criados obtendrá a mi muerte mil liras.

—¿Cuántos son los criados? preguntó el notario flaco sin levantar la vista del papel sellado.

—¿Cuántos son los criados señora condesa? repitió Parolini.

—El conchero, el cochero, el mozo de caballos, el pinche de cocina y el fámulo.

—¿Y se llaman? insistió Larucci.

—El nombre de vuestros criados; señora condesa. ¿quereis decir sus nombres?

No pasó ni siquiera la sombra de una lejána complacencia sobre el rostro descolorido del flaco notario, el cual hizo un saludo y siguió contemplando severamente su propia desdicha.

El notario gordo—porque aparecía demostrado de una manera luminosa que Parolini era gordo—prosiguió, volviendo hacia su distinguido colega:

—Doctor Larucci, sentaos aquí a mi lado; la señora condesa Rodríguez de Nardi reclama nuestro concurso para hacer testamento; está en plena posesión de todas sus facultades mentales, si bien postrada por momentánea enfermedad; los testigos idóneos están presentes (se volvió para asegurarse de ello y el doctor Larucci le imitó con el rabo del ojo); son el señor conde Rodríguez, hijo único de la condesa y el señor Ambrosio... ¿Ambrosio qué?

—Ambrosio Cima, repitió Parolini. He preparado como podreis ver toda la parte que sirve de preámbulo... Hoy la (fecha está en blancos) reinando felizmente Victor Manuel II... ved si os parece que está en orden.

El doctor Larucci, notario que no se hacia ilusiones sobre nada, cogió el papel sellado, lo acarició se quitó un guante que echó diligente

oo de reconocida dificultad, citando y justificando en pliego aparte la aplicación de los preceptos legales que se hayan tenido en cuenta para su redacción y resolver además en una consulta de transcendencia jurídica, que versará sobre Derecho civil, hipotecario ó notarial, razonando sus fundamentos.

La política en Lorea

Días pasados publicamos una información con el título que encabeza estas líneas y hoy, mejor informados, hemos de hacer, por ser de justicia, ciertas aclaraciones.

La actitud en que se hallaba colosado el señor Carrasco, no era como protesta al reparto vecinal pues to que dicho reparto fué aprobado por consentimiento unánime de los concejales y se llevan ya cobrados dos trimestres del mismo.

Las razones que le indujeron á su determinación, que dista mucho de ser la opinión del pueblo lorquino, fué la de pretender condonar el cincuenta por ciento de la cuota á ciertos vecinos de la huerta y campo, fundándose en la sequía del presente año.

Se ha repartido profusamente el dictamen de la Comisión municipal en el que se hace constar que al señor Carrasco se le invitó á que asistiese á dicha comisión para que allí adujese las razones en que se fundaba su petición; pero este señor no solo que no tuvo á bien asistir sino que llevó el asunto á sesión pública á la que asistió un público alocacionado que fué el causante del alboroto.

En dicho informe se hace constar también que el señor Carrasco no cita en apoyo de su proposición ni un solo fundamento legal, mientras que la Comisión de Hacienda razona y fundamenta su informe con toda claridad en lo preceptuado por las leyes.

Lo ocurrido, pues, no fué una lucha entre liberales y demócratas, sino sencillamente una discrepancia entre el señor Carrasco y el señor Mazón y su partido en un punto determinado.

Sabemos que á estas horas todo se halla satisfactoriamente solucionado; pero esta aclaración nos es obligada porque ante todo queremos siempre que quede demostrada nuestra independencia y nuestra imparcialidad.

El descanso dominical

Según se nos dice hoy se hará cumplir en esta ciudad con todo rigor el descanso dominical.

Menos mal que se va á empezar alguna vez.

Advertimos á nuestros lectores y al público en general que las tiendas de comestibles se cerrarán á las doce del día.

Instrucción pública

En el correo del anteyar salió para Albacete el señor inspector del ministerio de Instrucción pública, que ha girado visita á las oficinas de la secretaria de Instrucción de esta provincia.

Como consecuencia de las instrucciones que ha dado para enseñar los servicios dándoles la nueva orientación que se propone el ministerio, en el día de ayer se han remitido circulares para su inserción en el «Boletín oficial».

En la primera se dispone que en el plazo de un mes remitan todos los maestros á la Junta provincial copias compulsadas por los alcaldes-presidentes y secretarías de Juntas locales, de todos los títulos adm-

nistrativos de su carrera y de todos los documentos que acrediten los méritos de los maestros. Estas copias han de formar parte de los expedientes personales.

La otra circular dispone que el jefe de sección, emita los documentos originales á los Maestros para legalizar sus hojas de servicios, no utilizando como justificante cualquiera otra hoja ya legalizada que presenten los interesados.

Las fiestas de S. Joaquin

El sábado día 10, darán principio en la iglesia rectoral de San Pedro Apóstol, donde se venera la preciosa imagen del glorioso Patriarca San Joaquin obra del insigne Saltillo, los solemnes cultos que anualmente dedican los Joaquines de esta ciudad en unión de sus devotos.

Estos se harán en la forma siguiente:

Por la mañana durante las misas que se digan á las seis, siete y media y ocho.

La función principal tendrán lugar el domingo, siendo orador el Presbítero don Pedro Vázquez Cano.

Por la tarde en la última novena el señor Dr. don Eduardo Martínez Balsalobre.

Hemos visto con gusto en el cartel que cada año se va aumentando el número de personas que contribuyen á la mayor brillantez de estas fiestas, por lo que felicitamos á su incansable organizador nuestro buen amigo don Joaquin Bosque.

Desde Molina

Jubileo
En esta iglesia parroquial, ha tenido lugar en los días 1 y 2 del actual, Ntra. Sra. de los Angeles, el Jubileo de la Porciúncula, siendo innumerables los fieles que, haciendo las correspondientes visitas al templo, con las condiciones ordinarias, se han lucrado de las indulgencias plenarias que están concedidas, aplicables para sí mismo y por los individuos vivos y difuntos de sus familias.

Con tan piadoso motivo, ha estado entre nosotros. Durante los expresados días, el Rdo. P. Fray Jerónimo Sanz, del Convento de Santa Catalina del Monte, auxiliando al Clero parroquial en las muchas confesiones y predicando un hermoso sermón; lleno de unión sagrada, como todos los suyos, en la noche del 2, primer viernes del mes, en la función religiosa, con Exposición de S. D. M., que mensualmente dedica al Sacratísimo Corazón de Jesús

la piadosa asociación del «Apostolado de la Oración».

Hydro-Eléctrica de Lorquí
La fábrica de luz eléctrica así titulada, propiedad del Excmo. señor marqués de Corvera, ha sido adquirida por los Excmos. señores condes de Heredia Spinola, cuya grata noticia ha causado general satisfacción y alegría en este vecindario, felicitando por ello á sus ilustres bienhechores.

Consumos del extrarradio
Durante el presente mes de Agosto, de ocho de la mañana á dos de la tarde; tendrá lugar en la Administración municipal de Consumos la cobranza voluntaria del primero y segundo trimestres del reparto de Consumos del extrarradio de esta villa correspondiente al corriente año 1912; y transcurrido dicho plazo, incurrirán los contribuyentes morosos en los apremios de Instrucción.

LA BOLSA MADRID

Telegrama del Banco de Cartagena
BOLETA DE MURCIA

4 por 400 Interior.	84'85
« « fin de mes.	00'00
Exterior.	00'00
Amortizable.	102'40
Banco de España.	448'50
Compañía Arrendataria de Tabacos.	288'00
Explosivos.	265'00
Banco de Cartagena.	000'00
Francos.	5 85
Libras esterlinas.	26'72

BOLETIN RELIGIOSO

AGOSTO 1912
DOMINGO IV
Santo Domingo de Guzman fundador, Santa Perpetua y San Eleuterio.

CULTOS
En la Merced.—El día 4 continúa la novena á Nuestra Señora de los Remedios, haciéndose por la mañana á las seis y á las siete y por la tarde á las cinco, con sermón que predicará don José Martínez Vicente.

VELA Y ALUMBRADO
Día 4.—En Santa Ana por don Alejandro Martínez Belmonte é hija política doña Isabel Jabaloy Garcia.
Día 5.—En la Purísima por don Cayetano Gomez, esposa y demás difuntos.

NOTICIAS

Vocales
Mañana lunes entran de semana en la Casa de Misericordia y Ma-

nicomio provincial don Sergio Garcia de la Granda y don José Servet Magen's.

A Cartagena
Ha salido para la vecina ciudad de Cartagena nuestro compañero de Redacción don Manuel Reverte.

Bautizo
Ha recibido las regenoradoras aguas del bautismo en la iglesia parroquial de San Bartolomé, el niño que dió á luz la señora doña Concepción Pinar, esposa de don Pedro Serrano.

Fueron padrinos don Manuel Multedo, ministro plenipotenciario de España en Bucarest, representado por don José Pinar Castillo y la señorita Concepción Pinar Crespo. Al bautizado se le puso por nombre Pedro, Reciban nuestra felicitación los dichosos padres.

En Santa Ana
Hoy á las y media se celebrará en la iglesia de Santa Ana la función que todos los años hacen á su santo fundador las RR. Dominicas de esta ciudad. Predicará don Antonio Garcia, Fiscal eclesiástico.

Onomástico
Hoy festividad del Patriarca Santo Domingo de Guzmán, celebran sus días nuestros amigos don Domingo Vicente Ripoll, don Domingo Dodero Bosque, don Domingo Barberán Caravaca, don Domingo Muguruza y don Domingo Requena.

A todos los deseamos pasen un feliz día.
—Los propensos á congestiones deben emplear los Grains de Vals, laxantes, purgantes y depurativos. No producen irritación. Dosis: uno ó dos granos al cenar; Venta en Farmacias.

Para Melilla
Después de permanecer unos días en esta en uso de licencia, ha salido para Melilla el practicante don Pedro Aranda.
Le deseamos buen viaje.

Servicios municipales
El guardia núm. 1, de servicio en la parroquia de San Andrés denunció el vecino de Espinardo, Mariano Martínez Alemán, por haber arrojado una carretada de escorbros en la vía pública, plaza de las Agustinas, contraviniendo el artículo 221 de las Ordenanzas.
—También denuncia el guardia nocturno núm. 11, de servicio en la mencionada parroquia, que un farol de la calle de Agustinas y otro en la de la Acequia, han sido rotos, ignorando quien pueda ser el autor é autores de la hazaña.

Café del Sol.—Cine
Hoy domingo dos grandes sesiones de cinematógrafo, exhibiéndose

BAÑOS DEL VERDOLAY

Situados en el punto más pintoresco de la Sierra. Han quedado abiertos estos Baños, tanto calientes como frios. En ellos hallará el público servicio excelente y esmerado aseo.

Precios

Baño caliente en pilas de marmol.	1 peseta
Id. en habitaciones de dos pilas	1'50
Balsa para familia.	0'75
Baño general para señoras	0'15
Id. para caballeros.	0'15

Abonos

Nueve baños con habitación de dos pilas.	10'50 pesetas
Id. id. de una pila	7
Id. id. en balsa para familia.	5

Elaboración y exportación DE VINOS

Fabricación y rectificación DE ALCOHOL Y AGUARDIENTES

Paseñal Garcia é Hijos-VECLA

Representante en Murcia: Ruiperez, 2.

en cada una de ellas nuevas y variadas películas.
Muy en breve se exhibirá la monumental película de 3.000 metros de larga, que tanto gustó en esta cuando su estreno, titulada «El Oriental».

Café del Arenal
Hoy domingo se servirán en este establecimiento los exquisitos helados de mantecado, biscuit glacé, leche merengada, avellana, horchata, limón y café helado.

Dispares
El guardia de Seguridad número 32, manifestó á la inspección que la dueña del establecimiento de ultramarinos sita en el camino del Palmar conocida por la mujer de Juanele, le denunció que á la una de la madrugada de anteyar el cabo de consumos conocido por Naranje y otros individuos hicieron varios dispares á la puerta de su establecimiento porque se negó á abrir á dicha hera.

Natalicio
La distinguida señora doña Mercedes Montesinos Ferro, joven esposa de nuestro querido amigo don Mariano Pérez Bertelouci ha dado á luz un robusto niño.
El estado, tanto de la madre como del recién nacido, es completamente satisfactorio.

A los dichosos padres, abuelo don Adolfo Montesinos y demás familia les enviamos nuestra enhorabuena.

Hallazgo
El guardia municipal nocturno

Movimiento de puertos
La Inspección Sanitaria de Cartagena remite el estado del movimiento de barcos y demás circunstancias sanitarias, ocurrido en dicho puerto, durante el mes de Julio último.

Exposición veraniega
Mercede la molestia de ver los hornos, amálicos y prácticos muebles de verano que en la calle de Ruiperez tienen expuestos los sucesores de José Martínez Illán, en donde encontrarán sillones de despacho, ingleses, mecadoras, sillas, sillones, mesas, maceteros, costureros, reclinadores, butacas y las sin rival butacas-camas de junco esmaltado. Sillones de comedor para niños, butacas, baules y sillones de mimbre en blanco y color corinto. Presupuestos especiales para salones y centros de reunión.

Subasta
La Administración principal de Aduanas remite un edicto anunciando la subasta de tarjetas postales, que no han sido retiradas por su dueño, cuyo acto tendrá lugar el día 12 del corriente.

A la Inspección
Per blasfemar y escandalizar en la vía pública fué conducido á la

mente en el bolsillo, tomé una pluma y adopté una actitud expectante.
Parelini se volvió hacia la enferma y le hizo seña de que podía empezar.
—Nombro, dije la condesa empujando con gran solemnidad, heredero universal...
—Y ejecutar testamento, apuntó á su vez Parelini.
—¿Qué significa eso? pero no importa... y ejecutar testamento á mi hijo Cosme; y le recomiendo la ejecución de mi última voluntad.
—Eso, eso, dije Parelini con complacencia, eso es lo que significa un ejecutor testamentario... habéis dado la definición exacta... ¿no es verdad, doctor Larucci?
—Mi hijo promiguió la enferma, tiene ya hace muchos años la administración de mi patrimonio y sabe que asiendo á un millón de cuentas mil liras, sobre las cuales gravan algunas pequeñas... algunas pequeñas...
—¿Hipotecas indicó tímidamente Parelini.
—Justo, hipotecas.
No, añadió más.
Oyose correr de una manera estridente la pluma del notario flaco sobre el papel sellado en tanto que el notario gordo, inclinándose un po-

co seguía con la vista le que su distinguido colega iba escribiendo.
Durante aquel breve periodo de silencio, la condesa y la condesita buscaron á un mismo tiempo la mirada del conde, el cual se obstinaba en meter la suya por una rendija oscura y profunda abierta en la pared de enfrente; también Ambrosio miraba fijamente el mismo punto, pero supe apartar de ella dos veces la vista para echar una mirada furtiva al conde y á los demás personajes de aquella escena singular.
—Pe... que... ñas, dije en voz alta Parelini leyendo por encima del brazo de su colega y calando las sílabas, hipotecas, coneluyé rápidamente. Podemos proseguir.
—Quiere, dije la enferma, que todas mis joyas pasen á ser propiedad de mi nuera, la condesa Beatriz, con la obligación añadida velándose y buscándose con una mirada cariñosa á la vivaracha condesita, con la obligación de llevar siempre alguna, aunque se este de moda.
Beatriz se había acercado á la cabecera de la enferma sin hacer ruido y á punto para darle en el acto las gracias con un beso y prometerle solemnemente cumplir la obligación que le imponía.

La División hidráulica del Segura manifiesta que conviene quede bien establecido qué autoridad ha de intervenir en las denuncias que se presenten respecto al canal del Reguaron.
La guardia civil del puesto de Mirnas (Masarrón) participa haber detenido á tres indios vecinos de Masarrón, por haber hurtado varios frutos en la finca denominada «El Portichuele», que lleva en arrendamiento Salvador Martínez Palanca.

La Política

(Por Telégrafo)

Cesantía

Can fecha uno del actual ha sido declarado cesante por renuncia, el guardia de seguridad don José Pons y Luque.

Buen negocio

Lo harán los que compran desde la publicación de este anuncio en la propiedad Joyria de CARRASCO, (Príncipe Alfonso, 9), por realizar a precio de fábrica las grandes existencias de esta casa, con motivo de trasladar el establecimiento al número 3 de la misma calle.

NOTA IMPORTANTE.—Esta casa compra a los más altos precios de cotización, oro; plata; platino; piedras preciosas y toda clase de alhajas antiguas. 71

Incidie en un monte

En las primeras horas de la mañana del día 29 de Julio, se declaró un incendio en el monte número 25 de las prebendas de Tetana y sitio llamado «Lomas de Juan Cánave» el cual quedó extinguido a las 24 horas. Las llamas consumieron unos 16.000 pines.

Acta

La Alcaldía de Caravaca remite copia de acta de la sesión celebrada por aquel Ayuntamiento en 20 de Julio pasado, sobre el cumplimiento de la R. O. del Ministerio de Hacienda de 8 del mismo mes.

Cerveza la Cruz del Campo

Pedid esta rica Cerveza en cualquier lugar donde se halle, puede prepararse instantáneamente toda clase de bebidas gaseosas, puras, agua, vino, leche, etc. etc., con las máquinas «Prana Sparklet».

Estado

La Alcaldía de Yecla, remite estado de vacunación y revacunación durante el mes de Julio.

Usted mismo

En su casa, en el campo o en cualquier lugar donde se halle, puede prepararse instantáneamente toda clase de bebidas gaseosas, puras, agua, vino, leche, etc. etc., con las máquinas «Prana Sparklet».

BAZAR MURCIANO

Viajeros

Procedente de Valencia, donde reside ha llegado a Torreveja acompañado de su distinguida esposa é hijo nuestro amigo don José Desfilín Pasenal.

Le deseamos que su estancia en dicha villa le sea grata.

Se encuentra en Murcia el señor duque de Andria.

Ha regresado de Madrid después de aprobar con brillantísimas notas el penúltimo año de la carrera de Ingenieros de Minas, nuestro querido amigo don Wenceslao Castillo. Reciba nuestra enhorabuena.

NUEVA ACADEMIA DE COMERCIO

bajo la dirección de D. Antonio Martínez Román (perito mercantil)

Preparación de todas las asignaturas de la carrera Mercantil. Clases especiales de Contabilidad por partida doble. Clases particulares de idiomas. Precios económicos.

Riquelme, 30—Murcia.

ESCRITURA A MÁQUINA

CON LÍNEAS 90 CENTÍMETROS. Copias múltiples a precios convencionales. Razón: M. García, Sagasta, 59, segundo.

Gratitud

En nombre de nuestro amigo don Andrés Romero, de su esposa y demás familia, damos las gracias a los amigos que les han acompañado en su pena y han asistido al entierro de su querido hijo (que en paz descanse).

Al cumplir este encargo reiteramos nuestro pésame a la afligida familia.

Eloy López Ambit

DENTISTA

Horas: de 9 a 1 y de 3 a 6

Príncipe Alfonso, 64.

Canalejas

3.—A las 3'15 t.

El presidente del Consejo pasó toda la mañana en Gobernación. Recibió algunas visitas.

Conferencia

Canalejas conferenció por teléfono con García Prieto.

Este le dijo que no ocurría novedad alguna en los asuntos de su departamento.

A Otero

Canalejas marchará a Otero después de despachar varios asuntos. Regresará mañana noche.

El Rey

Por telegramas recibidos en Gobernación se sabe que el Rey continúa sin novedad en Londres.

Tode tranquilo

Canalejas dijo que los telegramas recibidos de provincias no acusen novedad.

En Barcelona reina tranquilidad.

En Bilbao también aunque se ha establecido un retén de una compañía por si ocurría algo con motivo de la reunión de los ferroviarios.

Otro Consejo

Cuando regresó el Rey del extranjero irán a San Sebastián los ministros para celebrar otro Consejo presidido por el Monarca.

A dicho Consejo llevará Luque a la firma una combinación militar.

Rumores graves

3.—A las 11'15 n.

Esta tarde volvieron a circular insistentes rumores de que en Bilbao se declarará el lunes la huelga general.

Canalejas

Canalejas ha conferenciado detenidamente con el gobernador.

A las cinco y cuarto marchó en automóvil, acompañado del ministro de la Guerra, a Otero.

Instrucciones

El general Luque ha enviado instrucciones a las autoridades militares.

Relacionanse con los insistentes rumores que circulan acerca de alteración de orden público.

Información

El subsecretario de Gobernación ha conferenciado esta noche por teléfono con Canalejas.

Le ha dado cuenta de los telegramas de provincias.

Consul

Ha llegado el Consul de Alhazar. Marchará a San Sebastián para conferenciar con García Prieto.

Huelga

La Real Compañía Asturiana despidió a los obreros vidrieros y fontaneros.

Se cree que el lunes acordarán el paro general de este ramo.

Las academias militares

(Por telégrafo)

3.—A las 2'15 t.

Esta mañana visitó a Canalejas el presidente interino del Consejo de Estado don Santos Guzman.

Habló con el presidente de la ampliación de plazas en las Academias militares.

Dijole que tenía un hijo que había sido aprobado y se ha quedado sin plaza.

Lo mismo le ha ocurrido a un hijo de Romanones.

Diariamente reciben Luque y Canalejas infinidad de cartas y visitas hablándole en el mismo sentido.

El presidente ha dicho que se propone resolver esta cuestión en sentido favorable.

Para ello consultará con el general Luque.

SAN SEBASTIAN

(Por telégrafo)

Barroso

3.—A las 11'15 n.

Llegó el ministro de la gobernación al que recibieron los ministros y las autoridades.

Conferenció extensamente con Navarro Reverter y García Prieto.

Los tres guardaron reserva absoluta respecto a lo tratado en la entrevista.

El martes saldrá para el balneario de Costena el señor Barroso.

García Prieto

El ministro de jornada ha recibido hoy a los periodistas.

García Prieto ha confirmado que el día 10 regresará el Rey de Londres.

También nos ha dicho que después del Consejo que presidirá el Monarca, éste firmará una extensa combinación militar.

García Prieto ha negado que fuera el quien facilitara la información a Gastón Routier sobre las cláusulas concertadas con Francia respecto al tratado de Marruecos.

El Rey

Dice García Prieto que el Rey irá el día 24 a las regatas de Bilbao.

Desde este punto y acompañado por la Reina se dirigirá el Monarca a Santander.

Las garantías

García Prieto ha desmentido los rumores de haber sido suspendidas las garantías constitucionales en toda España.

Según el ministro, la tranquilidad es completa.

De Madrid

(Por telégrafo)

Incendio

3.—A las 11'15 n.

Un incendio horroroso ha destruido el almacén de muebles de la calle de la Montera núm. 39.

La dueña resultó con graves quemaduras.

Concurso de «Nuevo Mundo»

Hoy marcharon a San Sebastián, Bilbao y Santander las medistas favorecidas en el concurso del semanario «Nuevo Mundo».

A la estación acudió un público numeroso que hizo una entusiasta despedida a las expedicionarias.

Bombita

Ha marchado a Pamplona el diestro Ricardo Torres Bombita.

Este podrá torear dentro de quince días.

Más detenidos

Han sido detenidos tres sujetos más complicados en la expedición de moneda falsa.

Provincias

(Por telégrafo)

BARCELONA

3.—A las 11'15 n.

Aniversario

Con motivo del primer aniversario de la muerte de Valles y Ribot, se han celebrado varias veladas neerológicas.

A ellas asistió enorme concurrencia.

Las notarias

Se reproduce la campaña en contra de la centralización de las oposiciones a notarias.

Se han convocado varias juntas para tratar de este asunto.

Coronas

Se han depositado coronas en las tumbas de los fusilados por los sucesos de Julio de 1909.

EN CARTAGENA
CALLE MAYOR, NUM. 33.

PETROLEO GAL PARA EL PELO

Una certificación del Laboratorio Municipal de Madrid garantiza que el Petróleo Gal es inofensivo y no puede inflamarse. Medallas de oro en París, Londres y Madrid. De venta en las principales farmacias, perfumerías y droguerías.

Lección antiséptica perfeccionada, universalmente reconocida como la mejor para limpiar la cabeza de caspa, contener la caída del cabello y la barba, fortalecer el raíz y evitar la calvicie. Evítense de las imitaciones.

DE VENTA EN EL
BAZAR MURCIANO
PLATERIA, 66 Y 68.

Las autoridades habían adoptado grandes precauciones.

Calle de M. Pelayo

El Ayuntamiento ha acordado dar el nombre de Menéndez y Pelayo a una calle del ensanche.

Weyler

El capitán general señor Weyler ha pasado revista a las tropas que guarnecen Rosas, Figueras y Valls.

La huelga

Extiéndese la huelga. Hay serios temores de que aeurden el paro general.

Licenciados

Han regresado los soldados licenciados catalanes que se encontraban en Melilla.

Acudieron a recibirlos sus familias, desarrollándose escenas emocionantes.

Desgracia

Estando maniobrando en la playa un escuadrón de caballería, desbocóse un caballo.

Atropelló a un anciano y a un niño de corta edad. Ambos están gravísimos.

GERONA

Matiero

Se ha celebrado el entierre de la camarera perteneciente a la servidumbre de la Infanta Isabel que enfermó durante el viaje. Asistió enorme concurrencia.

Rebo y asesinato

En el lugar de Carós, agregado del Ayuntamiento de San Hilario, partido judicial de Santa Coloma de Farnés; cinco individuos asaltaron la casa rectoral, maniatando al cura don José Bojans y al ama que le servía.

Después de apoderarse del dinero que tenían lo apuñalaron.

El ama quedó muerta y el párroco gravemente herido. La fuerza pública persigue activamente a los asesinos.

PAMPLONA

Vuelco

Un omnibus que conducía viajeros a la estación a consecuencia de haberse desbocado los caballos, volcó.

Llevaba 14 viajeros y todos resultaron heridos.

El capitán de artillería don Rafael Latorre y el argentino Lafuente son los que están más graves.

El mozo del coche fué recogido agonizante. Los demás heridas leves.

SEVILLA

Niñas aplastadas

En una cantera ocurrió un desprendimiento de piedras.

Una de los bloques cojió a dos niñas hijas del encargado, aplastándolas.

BILBAO

Arias Miranda

Procedente de Santander ha llegado el ministro de Gracia y Justicia.

Recibieronle las autoridades.

OVIEDO

El Sr. Maura

El señor Maura acompañado de su esposa visitó Avilés.

En automóvil regresó a la finca donde veranea, en Riaño.

El automóvil sufrió una avería.

VALENCIA

Soldados

Embarcaron con rumbo a Melilla 783 soldados para sustituir a los que se están licenciando de los regimientos de Alcántara y Mallorca.

MALAGA

Los albañiles

Sigue en igual estado la huelga de los albañiles.

Estos recorrian las principales calles visitando las obras por si había trabajando en ellas obreros squiroils.

Aun cuando la actitud de los huelguistas es pacífica, la guardia civil los vigila.

HUELVA

Celebrando una fecha

En el convento de la Rabida se ha celebrado una solemne función para conmemorar la partida de las carabelas de Colón para el descubrimiento del Nuevo Mundo.

En el momento de alzar a Dios el cañonero «Laya» hizo las salvas disparando 21 cañonazos.

REQUENA

Círculo Conservador

Con gran entusiasmo se ha celebrado la inauguración del Círculo conservador. En el salón principal verificóse un banquete.

Pronunciaronse discursos entusiastas.

Se telegrafió a los señores Maura y Cierva.

Los portugueses

(Por telégrafo)

TUY

3.—A las 11'15 n.

Detención

Por infundir sospechas ha sido detenido en la frontera un sacerdote portugués apellidado Gurreiro.

Extranjero

(Por telégrafo)

LISBOA

3.—A las 11'15 n.

En libertad

Merced a energica reclamación del ministro de Inglaterra ha sido puesto en libertad el corresponsal del periódico «Daily Mail».

LONDRES

Aviador muerto

El aviador Lindsay dió una caída desde altura considerable, quedando muerto.

Propietarios

Préstamos Con hipotecas El banco Hipotecario de España facilita los capitales que se solicitan, por importantes que sean, con hipotecas de fincas.

Las operaciones quedan ultimadas, una vez declarada corriente la titulación de las fincas en 15 días.

No es obstáculo el que pesen sobre las fincas préstamos particulares; el banco los cancela y entrega el capital sobrante.

Periodos de 5 a 50 años. Interés. 4'25 por 100 anual con amortización.

Se admiten proposiciones sobre fincas rústicas y urbanas en todas las capitales de España y poblaciones importantes.

Horas de oficina, de dos a cuatro. Agente general: D. Alejandro Boico, Balart, 11 Murcia.

Observaciones

Día 3 de Agosto de 1912

9 m. 3 tarde

Presión barométrica en milímetros.	759 0	758 2
Temperatura	23 0	29 0
viento Dirección	N.E.	N.E.
Fuerza	Brisa.	Brisa.
Estado del cielo	Dpido	Dpido.

Temp. Máx. a la sombra	30 1
Idem idem al sol	35 2
Idem mínima del aire	20 0
Idem idem en el reflector	17 4
Evaporación en milímetros.	14 0
Lluvia, en idem.	0 0

La Montaña

(ANTES PINA)

GRAN CASA DE VIAJES Dirigida por su dueño, el antiguo camarero de los Hoteles Patrón y Universal de Murcia.

PASCUAL RUIZ

Comedor al exterior con mesas separadas. Gabinetes independientes, luz y timbres eléctricos. Coche é Interpreté a todos los trenes y vapores. Pensión completa desde tres pesetas en adelante. Cubiertos desde dos pesetas.

Pé y Margall, 11 y 13.-Cartagena

ACADEMIA FIEUX

PRESBITERO FRANCÉS

Preparación para carreras especiales: Correos, Telégrafos, Militares, Ingenieros, etc. QUINCE años en práctica y contios suéxitos en varios exámenes y oposiciones.

Lecciones a domicilio

Sto. Domingo, 32, 2.º

Consulta de Medicina y Cirugía

DIRIGIDA POR

D. Francisco Ayuso Andrué

Medico Titular y de la Sanitatacion Municipal

Medicina y Cirugía General

Moderno tratamiento electrico de todas las afecciones en general y especialmente del reumatismo, priaritaricular, parálisis, etc. por el baño hidro-electrico a cuatro columnas, del Dr. Schuee.

Todos los dias no festivos de tres a cinco de la tarde.

Calle de Floridablanca, 7, pral.

Gran Centro de especialidades

SUEROS Y VAGUNAS, SIEMPRE RECENTES.—VAGUNA SUIZA F. Y F.—MEDICAMENTOS PUROS.—OXIGENO.

Tarifa reducida

FARMACIA CATALANA

DE

M. Rebollosa

MURCIA

ELIXIR BISCARRI—Cura el tífus

JARABE de TOMILLINA contra la tos ferina

BROMOQUIN—Infallible para toda clase de constipados

Farmacia y laboratorio

COMA Y MARTINEZ

Plaza de San Pedro.—MURCIA

CURACION RADICAL

DE

